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付 託 事 件 等 審 査 結 果 報 告 

 

 平成２３年 ３ 月２５日 

                   薩摩川内市議会総務文教委員会 

                   委員長  永 山 伸 一 

１ 委員会の開催日 

３月１６日，１７日（２日間） 

２ 付託事件及び審査結果 

⑴ 議案第１７号 薩摩川内市一般職の任期付職員の採用等に関する条例の制

定について 

本案は，原案のとおり可決すべきものと決定した。 

⑵ 議案第１８号 薩摩川内市基金の設置，管理及び処分に関する条例の一部

を改正する等の条例の制定について 

本案は，原案のとおり可決すべきものと決定した。 

⑶ 議案第１９号 財産の処分について 

本案は，原案のとおり可決すべきものと決定した。 

⑷ 議案第２０号 薩摩川内市川内地域体育施設条例の一部を改正する条例の

制定について 

本案は，原案のとおり可決すべきものと決定した。 

⑸ 議案第２１号 薩摩川内市屋外運動場照明施設条例の一部を改正する条例

の制定について 

本案は，原案のとおり可決すべきものと決定した。 

⑹ 議案第４３号 平成２２年度薩摩川内市一般会計補正予算 

本案は，原案のとおり可決すべきものと決定した。 

⑺ 議案第４４号 平成２３年度薩摩川内市一般会計予算のうち本委員会付託

分 

本案は，原案のとおり可決すべきものと決定した。 

なお，審査の過程において述べられた意見・要望の概要は，次のとおりで

ある。 

ア 高齢者一人暮らし世帯を対象とする緊急医療情報キット配備事業につい

ては，関係課・機関と包括的な連携を図りながら，普及・啓発に努められ

たい。 

イ 本年６月から住宅用火災警報器の設置義務化が始まることから，更なる

設置率向上に努められたい。 

ウ 消防庁舎等建設事業については，消防救急無線のデジタル化を含め，よ

り良いものを整備されたい。 

エ 入来麓武家屋敷群は，本市の観光・歴史の目玉であることから，伝統的

建造物群保存整備事業などの整備事業を推進されたい。 

オ 総合運動公園においては，スポーツ交流研修センターが整備されると， 
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今後ますますスポーツ合宿の増加が見込まれるが，このことにより市民が

施設を利用できないことがないよう，施設の利用の在り方について，関係

団体と協議・調整を行う場を設置されたい。 

カ 総合運動公園の施設整備について，クロスカントリーコースの整備を含

め，あるべき姿を検証する時期に来ていることから，何が足りなくて，何

が必要なのか，総合的なビジョンを検討されたい。 

キ スポーツ交流研修センターを整備することにより，県外からの多くの利

用者が見込まれることから，鹿児島県の補助事業として整備できないか検

討されたい。 

ク 職員の健康管理について，休職・病気休暇が増加しないよう，更に予防

策を講じられたい。 

ケ 来年度購入予定の公用の電気自動車については，有効的に活用されたい。 

コ 土地建物貸付収入は，貴重な財源であることから，貸地の保全に努めら

れたい。 

サ 昨今の地震を鑑み，防災センターの充実をはじめ本市の危機管理体制の

在り方を検討されたい。 

シ 総合防災訓練については，防災への関心が高まっている時期であること

から，多くの市民が参加できるよう配慮されたい。 

ス 技術職員スキルアップ研修事業により，工事検査に立ち会う技術職員の

資質向上を図られたい。 

３ 所管事務の調査結果 

各課所の事務について所管事務調査を行い，調査の過程において述べられた

意見・要望の概要は，次のとおりである。 

⑴ 「薩摩川内えぴそーど１００」は，ふるさとを学ぶすばらしい教材でもあ

ることから，各学校においてこれを使った学習を推進されたい。 

⑵ 中央公民館の管理人廃止に伴う管理体制の変更については，利用者・団体

への周知を徹底されたい。 

⑶ 今後，地方交付税が段階的に減額されることから，交付金や核燃料税の配

分については，今後とも積極的に県と交渉されたい。 

⑷ 原子力防災訓練においては，地震や津波を加えた複合的な原子力災害を想

定し，避難訓練の見直しを検討されたい。 

⑸ 入札のための参考見積の依頼については，事業者の負担にもつながること

から，特定の者に集中しないよう配慮されたい。 

 

 


